久留米市立青木小学校 令和5年度 学校通信 NO. 17



## あおき

令和6年1月10日(水)

校長 國友 謙

## 【3学期が始まりました】

新年、あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。

3学期が始まりました。この3学期は非常に短く、子どもたちが学校に来る日は、50日ほどしかありません。その中で、1年間の学習を振り返らせ、学習内容の習熟を図らなければなりません。また、進級に向けて心の準備もさせたいと思います。ご協力をどうぞよろしくお願いします。

この学校通信では、3学期の始業式で子どもたちに話したことと2月の学校行事をお伝えします。

## 【3学期始業式の校長先生のお話】

それでは校長先生のお話を始めま す。

令和5年度にがんばってほしいことは、1学期の始業式でお話をしたように「自ら感じ、考え、行動し、希望を持つ」ということでした。

1学期はその中の「自ら感じる」ということをがんばってほしいと話しました。

3学期

ゅう 自ら行動する

2学期は「自ら考える」ことをがんばってほしいと話しました。 この3学期にがんばってほしいことは「自ら行動する」ということ です。

「自ら」とは「進んで」と考えると低学年のみなさんにも分かりやすいと思います。それではどんな時にどんな行動を進んですればよいのでしょうか。

例えば、授業中に進んで手をあげたり、進んで調べたりしてほしい と思います。そのことで、自分の力を伸ばすことができるからです。

また、けがをしている友だちに「どうしたの?」とか「保健室に行こうか?」など声をかけたり、けんかをしている友だちに「けんかはやめよう!」とか「仲良くする方法を考えよう!」など友だちに優しい声をかけたりしてほしいと思います。

さらに、進んで掃除をしたり、黒板を消したりと、進んでいろいろな仕事もしてほしいと思います。それは、みんなが助かるからです。 このように自分のため、人のためになる行動を進んですることが大

このように自分のため、人のためになる行動を進んですることが大切です。

自分のため、人のために進んで行動することは、必ず自分や友だ

ち、学級を明るくします。そんな明るい気持ちが、これからこんなことをしたい、あんな人になりたいという希望をもつことにつながります。

3学期は自分のため、人のために自 ら行動することで、自分だけでなく、 人にも希望を持たせることができると いいですね。

これで校長先生のお話を終わります。



## 2月の主な行事

- 1日(木)全校朝会、登校班長会、一斉下校
- 2日(金)委員会活動
- 7日(水) いじめアンケート、城島町小学校入学説明会 家庭学習・生活習慣定着強化週間~13日
- 9日(金)クラブ活動
- 19日(月)県スクールカウンセラー来校、第3回地域学校協議会
- 21日(水) 学習参観※4年生「10才のつどい」6年生「茶話会」 学級懇談会、PTA各委員会
- 2 2 日 (木) 福岡県児童画巡回展 久留米市内学校職員リモート研修※児童下校 14:00
- 27日(火)市スクールカウンセラー来校
- 29日(木)1,2年馬頭琴演奏会

卒業式のためのGTによる合唱指導:5日、28日

ALT来校:2日、9日、22日

GT読み聞かせ:5日、19日、26日